
 25 

2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 9-14修正出席率 本年度第１２回 通算１１７４回 

平成２２年９月２８日（火） 
出席報告 

５４名 ３４名 ６５．４％ １００％ 

 ゲスト：地区ＲＣＣ委員会委員長 松崎美都子さん（名古屋守山） 同委員 杉田和俊さん（豊橋ゴールデン） 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

こんにちは。

少し秋らし

くなって来

ました。こ

ちらに来る

時に彼岸花

を見かけま

した。体調

管理にはお

気をつけ下さい。 
 先週の 25日の土曜日に、大岩パスト会長と
事務局と 3人で名誉会員の大本山永平寺の福
山貫首様のところに表敬訪問の御挨拶に行っ

て参りました。福山貫首様には、2 年前の入
山式にお会いして以来で、少しお痩せになら

れたように思いましたが、お元気でした。私

たちを暖かくお迎え下さり、雑談は三河弁で

話をされ和やかな時間でした。 
 今週のボイスオブ・グッドは、「おもしろき 

こともなき世に おもしろく」これは高杉晋

作の辞世です。 

 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
25 周年事業の「TASC」の設立記者発表につ
いて 
 

★外部講師の卓話 

「あなたのクラブにもＲＣＣを」 

地区ＲＣＣ委員会委員長 松崎美都子氏 

 こんにちは。

ＲＣＣご存知

でしょうか？

活動どころか、

そんな委員会

聞いたことが

ないという方

がほとんでご

ざいます。今年度は、ロータリークラブの皆

様にＲＣＣを理解して頂きたいと思って、こ

のように各クラブに卓話を伺っております。 
 ＲＣＣというのは、Rotary Community 
Corps の略で、ロータリー地域社会共同体と
訳されます。地元の人たちがボランティア活

動をするのをロータリーが支援するというこ

とです。1986-87年度マット・カパラス RI会
長が提案され、フィリピンから始まった活動

です。発展途上の国の生活水準、飢餓、貧困、

疾病などの救済を地域の有志を募って、ロー

タリーの奉仕の精神に基づいて活動を呼びか

けたのが始まりです。その 3年後に、1989年
に RI の公式プログラムとして採用されまし
た。ロータリーの奉仕活動というと、ポリオ

撲滅、識字率の向上、発展途上の国に病院や

学校の建設などの活動は、華々しくて誰もが
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知っているロータリーの代表する活動なので

すが、RCCは地味な活動なのです。ですが継
続してやり続けなければならない事業なので

す。日本のように豊なところでも、ちょっと

回りを見渡してみますと、一人で生活してい

くのが不自由な方、困っている人、様々な問

題が沢山あることに、RCCの活動をして気が
付きました。RCCは、青少年の問題は、不登
校、非行、いじめ、虐待、薬物乱用など多く

の問題があります。この 2760地区内には、12
団体の RCCが存在し、そのうち 8団体が青少
年育成に関わる活動をしています。少年野球

であったり、高校生のボランティア活動であ

ったり、青少年の健全育成を目指しているも

のが多くあります。青少年の育成だけでなく、

高齢化社会の問題、自然保護、地域の伝承な

ど、地元に密着した活動をロータリーが支援

していくものです。支援の仕方は、経済的だ

けでなく、クラブ会員の職業を通じた支援で

あったり、様々な形で活動をされています。 
 RCCは、地域社会の諸問題の改善を目的と
して、地元ロータリークラブの提唱でチーム

が結成されます。隊員は、ロータリアン以外

の地域住民の成人男女 10 名以上で構成され
ます。スポンサーのロータリークラブは、助

成金の有無などは、自由裁量となっておりま

す。あくまでも自主自助の大原則で運営され

ることになっています。地元の人たちをロー

タリーの奉仕活動の輪の中に巻き込んで共に

行動することは、ロータリークラブの存在を

地元の人たちにアピールできる最高の手段で

あると思います。 
 私の所属クラブは名古屋守山なのですが、

RCC活動が活発に行われており、入会した時
から RCC の活動は当たり前だと思っており
ました。ですが、地区委員をやらせて頂き、

各クラブの状況を聞きますと、RCCの活動そ
のものを知らない方が多くおられます。です

ので、今年のテーマは「あなたのクラブにも

RCCを!」と題して PRをしております。どの
クラブ様も RCC 活動となりうる活動をされ
ています。豊川宝飯クラブさんも高校生のボ

ランティア活動をサポートする活動をされて

いるそうですので、ぜひ、RCCを立ち上げて
頂けるようにご検討頂ければと思っておりま

す。よろしくお願いします。 
 
 

地区ＲＣＣ委員会委員   杉田和俊氏 

 こんにちは。

私の所属クラ

ブは、豊橋ゴ

ールデンＲＣ

です。ご存知

のように、高

校生ボランテ

ィア・ハー

ト・ネットワークをＲＣＣで立ち上げて 13
年になります。クラブで問題になるのは、ロ

ータリーは単年度事業であるが、ＲＣＣにし

たことにより事業が縛られるのではないかと

いうことです。ＲＣＣの提唱をするというこ

とは、継続事業をしていくということですの

で、資金的な問題も出て参ります。ですから

クラブですべて負担することについて、毎年、

新世代のクラブフォーラムで討議しています。

討議の結果、活動は良いことなので、活動を

辞めるべきではない、しかし資金面について

は、市や企業の支援も視野にいれて、今後の

検討事項としています。 
 現在、ボラン・コラボ穂の国７の活動は、

ＲＣＣになりうる活動だと思います。他の活

動もＲＣＣになりうると思います。あまり難

しく考えずに、このＲＣＣについて考えて頂

きたいと思っております。わからないことが

あれば、隣の豊橋ですので、声を掛けて頂け

ればと思います。よろしくお願いします。 
 
 
 

★ニコニコボックス 

 松崎美都子さん ＲＣＣをよろしく 
 杉田和俊さん  〃 
 滝下 勲会員 外部講師をお迎えして 
 夏目雅康会員 大岩パスト会長ありがとう 
 大澤茂樹会員 フェニックスが優勝して 
 永田恵照会員 誕生日を祝って頂き 
 後藤文良会員  〃 
 亀井利元会員  〃 
 大岩一仁会員 結婚記念日を祝って頂き 
 伊藤靖彦会員 入会記念日を祝って頂き 
 土井昌司会員 Ｈ会コンペで優勝して 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


